

けやきっこだより



令和6年度
都城市梅北小学校
学校だより No.2
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：田中

今年もやって来てくれました！～梅北小のシンボル

になっているアオバズクですが、5月14日に今年も梅北小にやって来てくれました。昼休みに5年生の男の子が「校長先生、アオバズクが来ました。」と教えてくれました。急いで運動場に行くと、高い木の枝にとまっていた。子どもたちもうれしそうに見ていました。これから子育てをしながら6月から7月くらいまで時々姿を見せてくれることでしょう。子どもたちとともに、温かく見守っていききたいと思います。



熱中症対策をしっかりと！～朝は肌寒いのですが、日中は夏を思わせるような暑さ

になってきました。子どもたちの服装を見ていると、Tシャツの上に薄い長袖を着るなど、御家庭でも寒暖差に対応できる衣服を考えてくださっていて、大変ありがたいです。熱中症による死亡事故が昨年も全国で多数発生していますので、本校でも事故防止に向けた取組を全職員で行っていきます。現在、学校では保健室前で暑さ指数を常時計測しています。今後、暑さ指数が高い場合は、体育や昼休みの運動を制限したり、中止したりする対応もとっていきます。運動したい、遊びたいと思っている子どもたちには申し訳ないですが、子どもの命を最優先にと考えていますので、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。また、こまめな水分補給と衛生上の観点から、水筒・タオルの準備をお願いします。



いつでも御相談ください。～御家庭でお子さんの様子がいつもと違っていたり、悩ん

でいる様子を感じられたりした時は、遠慮なく担任や養護教諭、その他の職員、教頭に御相談ください。1日も早く、辛い気持ちや悲しい気持ちが解消され、楽しく学校生活を送れるよう、学校も早期発見・早期解決に全力で取り組んでまいります。（梅北小学校：39-4195）

梅ちぎりをしました！～5月14日（火）に4年生が総合の時間で梅ちぎりをしました。学校

の玄関前とプールの梅の木の下にビニールシートを敷き、木をゆすったり、網を使ったりしながら収穫しました。今年は、昨年より梅の数・量とも少なかったそうです。

この後、収穫した梅は、梅ジュースにするために、水に浸してあくを抜く、果肉に穴をあける、砂糖を入れるなどの作業をするそうです。みんなで苦勞して作った梅ジュースの味はどうでしょうか。楽しみですね。

梅北小ホームページ
QRコード

